

*Von den Menschen, die wir lieben
Wird immer etwas in unseren Herzen bleiben
Etwas von seinen Träumen
Etwas von seiner Hoffnung
Etwas von seinem Leben
Und alles von seiner Liebe*



Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit, die vielen Umarmungen und tröstenden Worte, die wir beim Abschied von

Arthur (Thuri) Schumacher-Baumann

5. September 1957 – 7. Februar 2017

erfahren durften.

Einen besonderen Dank:

- Herrn Pfarrer Kuzár und Herrn Cavicchini, Pastoralassistent
- dem Jodlerklub Luegisland für die berührenden Lieder
- dem ehemaligen Wadin-Quintett, das Thuris grössten Wunsch mit dem Hirtenlied erfüllt hat
- für die Zuwendungen für hl. Messen und wohlthätige Institutionen sowie späteren Grabschmuck
- für die zahlreichen Kranz- und Blumenspenden
- der Rettungssanität vom Spital Horgen und Lachen
- den Ärzten und dem Pflegepersonal im Universitätsspital Zürich, Abteilung B Hof, für die liebevolle Betreuung
- seinen Kollegen und Freunden von der Raiffeisenbank Zürich-Flughafen
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten
- allen, die Thuri auf seinem letzten Weg begleitet haben und ihm einen würdigen, wunderschönen Abschied ermöglicht haben

Wollerau, im Februar 2017

Die Trauerfamilien

Dreissigster: Sonntag, 26. März 2017, um 10.30 Uhr
in der Pfarrkirche Wollerau